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Und auch Club-Coach René Weiler, der am Mittwoch noch geschwiegen hatte, gab am
Donnerstag auf der Pressekonferenz vor dem Heimspiel gegen Heidenheim seine Meinung
preis.Erwartungsgemäß erklärte der erste Ansprechpartner der Mannschaft, dass der
sonderbare Aufenthalt nicht ganz nach nach seinem Gusto war. Oder in den Worten des
Trainers: “Wir haben das über uns ergehen lassen.
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wieder ein neuer bericht dazu
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